

Gris. Nijm - V

4)

Ambassade Italienne

Petersbourg

9 avril 1883

Je vous prie de me télégraphier de suite si le gouvernement russe a donné son agrément à ma nomination d'Ambassadeur extraordinaire. En cas affirmatif, je vous charge d'aller de suite à Moscou pour vous assurer une maison pour moi et le personnel, composé de six personnes, parmi lesquelles vous êtes naturellement compris en première ligne. Tâchez que la maison, soit assez grande pour pouvoir y donner éventuellement une fête, et réglez vous sur ce que font mes collègues. Quant au prix faites pour le mieux. Il faudra qu'il y ait vaisselle et batterie de cuisine. Je partirai les livrées et linge. Quant aux chevaux et voitures je crois qu'on pourrait s'arranger avec le loueur de Pétersbourg pour le séjour dans les deux villes. Faites aussi sur cela comme les collègues, et rappelez vous que les couleurs sont bleu clair sur bleu foncé et métal blanc. Il faut penser aussi à une maison à Petersbourg, et peut être vaudrait il mieux, si je dois donner une fête que je la donne à Petersbourg. En ce cas la maison de Moscou pourrait être beaucoup plus simple. Sachez si les maisons Balostelsky, Nariskine, Orloff et autres pourraient être louées pour la circonstance. Allez voir à Moscou en mon nom Gouverneur Général et priez le de m'aider; et écrivez moi sur toute chose. Je compte sur vous.

NIGRA